

## ACTIVIDAD 5 PUZLE CON TARASCA

## ¿QUÉ ES UNA TARASCA?

Uno de los documentos gráficos más vistosos que podemos encontrar en los archivos son los diseños de La Tarasca. Esta representaba la figura de un dragón con la que se abría la procesión del Corpus Cristi. Sobre su lomo soportaba distintas figuras, por lo general dotadas de mecanismos que permitían su movimiento.



## ¿CÓMO ES?

Las primeras tarascas tenían diseños, más o menos simples, consistentes en un dragón, con grandes ubres, a cuyo lomo se encontraba una figura femenina a la que se llamaba "Tarasquilla". En otras ocasiones, la bestia era decorada con una esfera sobre la que daban vueltas figuras de trapo, habitualmente tres, que recibían el nombre de Mataccines, que simbolizaban diversos vicios. Con el paso del tiempo, los diseños evolucionan y cambian. La figura femenina, que al principio era representada como una mujer fea y desagradable, no en vano representaba el pecado, adquirió una apariencia más atractiva, e iba vestida y peinada a la última moda, hasta el punto de convertirse en un referente estético para las mujeres de la época.

## Construye el puzle



ACTIVIDAD 5 PUZLE CON TARASCA - PEGATINAS

